

やぶやぶにゆうす

夏号
保険のコンサルタント
0120-082-313

東京海上日動火災保険(株)
あいおいニッセイ同和損害保険(株)
メットライフ生命保険(株)
日本生命保険相互会社
オリックス生命保険(株)
損害保険ジャパン日本興亜(株)
AIG損害保険(株)
Chubb損害保険(株)
FWD富士生命保険(株)
ソニー生命(株)

編集・発行:(株)大蔵保険コンサルタント(有)やぶライブ ランキング 〒167-0032 東京都杉並区天沼3丁目2-6 トヨタビル2F TEL.03-3392-6765 FAX.03-3392-6793

火災保険は 地震保険は一部引下げに 値上げに

NEW WORLD
NEWSOLUTION
NEW RISK

自然災害の保険金支払いは増加傾向にあることは皆様ご存じの通りです。国内保険会社は支払金の増加で11年連続の赤字となっています。さらに世界的にも自然災害が増加しており、20年の大型ハリケーン「ローラ」の損害は10兆円を超える推定されています。国内保険会社の再保険引受けにも影響しています。

火災保険は値上げに

ここ4年間で3回目の値上げになりそうです。損害保険料率算出機構が保険料の目安となる「純保険料」を11%の値上げを決定するようです。この純保険料を基に各保険会社が経費分を乗せて22年の保険料を決定します。今回は主に風水害の損害を含んでいますが、19年であった千葉の鉄塔の倒壊や首都圏のタワーマンションの浸水等が含まれ既に損害額は1兆円を超えています。現在でも弊社に「この損害は保険で出るの」という問い合わせが舞い込んでくる状況が続いています。



一方、地震保険料は東日本大震災後4回にわたる値上げがありましたが、初の値下げになりそうです。最新の予測モデルを検証し反映したところ、南海トラフ沿いの発生する大地震の確立が減少したことなどで全国平均3%の引下げが可能と料率算出機構から出されました。もともと茨城、埼玉、徳島、高知の4県は最大3割値上げとなり地域格差が広がる模様です。

地震保険は一部値下げに

具体的な保険料の値上がりはまだ未定ですが、覚悟していなければいけないようです。それと共に長期契約の保険も10年から5年までに変更になると思われます。これも地球温暖化等の影響で自然災害の巨大化が予想され将来のリスクが見えなくなったことによりです。



スエズ運河 コンテナ船座礁

来年度に向けての火災保険関係の最新ニュースをお伝えしました。それに対する皆様へのアドバイスは個別に弊社プロデューサーが訪問してお伝え申し上げます。どうぞ期待ください。

「スエズ運河」が晴天を衝け、参加する途中に、スエズ運河の工事を見学します。この巨大工事は民間で行なわれ、その費用は株式発行という資本集めで賄われていることを知り、日本に帰国した際に、この発想で民間資本・合本主義で企業を育てていきたいと思います。そのスエズ運河で事故が起きました。ご存じの座礁事故で通行止めになり、コンテナの荷主からの遅延による賠償請求が予想されています。しかも立ち往生している20隻以上の船舶の船主や積載貨物の荷主からクレームが殺到しそうな予想です。

不妊治療と助成金



不妊治療に悩んでいる若いご夫婦、けっこう多くいらっしゃいます。これからの少子化社会にとって重要な話題ですね。でもこの治療、とても高い！国もそれを認識しているようで、今年から助成金を引き上げました。この助成金制度、年齢制限があったり（特定不妊治療開始時点で妻の年齢が43歳未満）助成金の対象を法律上の婚姻をしている夫婦から『事実婚』へ拡大したり、頑張っています。

でも、保険会社が売っている様々な医療保険で治療費をまかなうことができれば、もっと万全なバックアップ体制が整うと思いませんか。ところが、不妊治療、そもそも受けるかどうか、そしてどの程度まで受け続けるかを決めるのは、保険契約者本人なのです。つまり、保険会社の側にとっては保険契約者の思惑だけで、支払う保険金の額が際限なく高くなってしまいう危険性があるわけです。それから、受けるべき治療の範囲や効果がある程度予想できる他の病気とちがって、全ての不妊に効果がある絶対的な治療法というの確立していません。不妊治療だけに限らず、絶対的な治療法があるとは限りませんが、もしかしてメンタル的な要素が関わってくるかもしれないし、この点からも保険会社が支払う保険金について予想することが困難になります。これらの点から、保険会社は不妊治療の保険の開発に及び腰になってしまいます。国にとって少子化は、深刻な問題ですから、ぜひ合理的な解決策ができるといいですね

コロナワクチン接種 が進んできました。

- 1回目より2回目の方が副反応がひどいようです。できれば1回目を利き腕にした方がいいです。
- 接種後は清潔なタオルなどで冷やしたら痛みは和らぐようです。
- 腫れが出るのが正常な証拠なので、慌てずに！でも4日たっても熱や腫れが引かない時は専門家に相談して下さい。

ワクチンの接種が高齢者から若者に進んできました。オリンピック開催に向けて？とにかく出来るだけ多くの方に接種していただき安心して安全な生活に戻って貰いたいと期待しています。接種での会場を含め土・日や時間の拡大で加速がついており、人口57万人の杉並区でも11月までには高齢者だけでなく、若者の接種も終わりそうです。不安視されていたワクチン接種の流れが出来てきました。このワクチン接種によりほころびかけていた生活に、経済に歯止めがかかれば良いです。早く会社の帰りに「ちよっと一杯」したいですね。



大塚教授：現在は早稲田大学大学院法務研究科の教授です担当ゼミは会社法ゼミ・保険法ゼミ担当科目は主に会社法・保険法・信託法大学院やロースクールでも活躍されています。所属、早稲田大学大学院法務研究科。弊社のアドバイザーをお願いしています。